

# Delegaciones y jefes de Estado con el Papa

Ciudad del Vaticano, septiembre 4. (DPA) Doce jefes de Estado y delegaciones de 131 países y organizaciones internacionales fueron recibidos hoy en audiencia por el Papa Juan Pablo I.

Primeramente conferenció el Papa con sus (hasta hace unos días) obispos auxiliares de Venecia, de donde él era patriarca al ser elegido Papa.

Luego a las 8:00 GMT siguieron las audiencias a los doce jefes de Estado que asistieron a su introducción en el pontificado.

## Orden de recibimiento

Siguiendo el orden alfabético, primera-

mente fue recibido el Rey de Bélgica, Baudouin, con la Reina Fabiola, luego el de España, Juan Carlos I con la Reina Sofía.

A continuación fueron recibidos el gran Duque de Luxemburgo Jean, el Príncipe Francisco José II de Liechtenstein y el Príncipe Rainiero de Mónaco, todos ellos con sus respectivas esposas.

Luego siguieron los presidentes estatales. En primer lugar el presidente argentino Jorge Rafael Videla, quien durante la misa de ayer ocupó el primer lugar, junto al encargado vaticano de los asuntos públicos de la Iglesia, el Arzobispo Agostino Casaroli. Contra Videla, en uniforme blanco de gala, se dirigieron numerosas protestas en torno al

Pasa a la página 19

## Ascensión simple del Papa resultó un drama religioso

Ciudad del Vaticano, septiembre 4. (AP). El Papa Juan Pablo I quería que su ascensión al trono de San Pedro fuese simple, pero resultó siendo un sublime drama religioso lleno de colorido. Cien cardenales en túnicas doradas; unos mil obispos vestidos de morado; dos reinas y varias princesas en tiaras de alto vuelo; jefes de Estado en atavíos militares; frares; el cuerpo diplomático lleno de medallas; campanas que repicaban constantemente; nubes de incienso y los resonantes cánticos del coro papal cantando "Tú es Petrus" —Tú eres Pedro—; todo mientras Albino Luciani celebraba la misa en la Plaza de San Pedro al aire libre delante de un cuarto de millón de personas.

El magnífico círculo de Bernini encapsulaba a la muchedumbre como unas manos gigantes unidas orando. Miles de personas, empujados, tuvieron que quedarse fuera de la plaza, en la Villa della Conciliazione en las faldas del Tiber —la mayor cantidad de gente que ha visitado el Vaticano en décadas.

## 14 muertos y 37 heridos deja accidente en Tarragona

Madrid, septiembre 4. (DPA). 14 personas perecieron hoy y otras 37 resultaron heridas, algunas de gravedad, en un accidente de tránsito ocurrido entre un bus y un camión que chocaron en la provincia de Tarragona, en informaciones facilitadas por la policía. El accidente se produjo bajo una insistente lluvia al entrar el camión en una carretera nacional sin darse cuenta de que por la mano contraria arribaba un bus a gran velocidad que se estrelló con violencia contra el camión, parece que, a pesar del frenazo del bus y sus esfuerzos por evitar la colisión, el vehículo apenas aminoró la

velocidad debido a los neumáticos sobre el asfalto mojado. Todas las víctimas son españoles que siguieron su ruta en el bus ya que el tren en el que viajaban se vio imposibilitado de

Pasa a la página 19

## Sargento que es homosexual dejará carrera militar

Colorado Springs, Colorado, septiembre 4. (UPI). Un comandante de una división de artillería

Pasa a la página 62



DESCANSA. Ismailia, Egipto, 4 de septiembre. (AP). El presidente de Egipto Anwar Sadat se cubre el cuerpo con una toalla, durante un período de descanso en su residencia del Canal de Suez, antes de la reunión cumbre de Camp David.



EPICENTRO. Alemania, septiembre 4. (AP). El mapa localiza el epicentro del fuerte terremoto que sacudió las regiones del suroeste de Alemania, este de Francia, norte de Suiza y oeste de Austria.

## Rescatan sanos a menores secuestrados en Brasil

Río de Janeiro, septiembre 3. (DPA). La policía de Santa Catarina, Brasil, rescató con vida a tres niños de cuatro años que habían sido secuestrados el jueves pasado a unos 50 kilómetros de Florianópolis, capital del Estado de Santa Catarina. Según trascendió en Río de Janeiro, los secuestradores, que habían exigido un rescate de 100.000 dólares, fueron detenidos. Se trata de dos hombres y una joven de 14 años que había cuidado a los menores. Antes se había informado que los padres de los niños estaban dispuestos a depositar el dinero en un lugar indicado por los secuestradores, lo que fue impedido por la policía que en un gran operativo hizo fracasar las negociaciones.

## 2 estudiantes secuestradas en pleno centro en Bogotá

Bogotá, septiembre 4. (UPI). Las estudiantes Teresa Britto Vidal y Marta Gutiérrez Salcedo fueron secuestradas por cuatro personas en pleno centro comercial de esta capital, según informó la policía. El vehículo fue interceptado por los secuestradores a sólo tres cuadras de la casa privada del presidente de la república, Julio César Turbay Ayala y los bandidos, bajo amenaza de muerte, obligaron a las dos jóvenes a su automotor. Un testigo vio cuando tres individuos enmascarados, armados de pistolas y metralletas, bajaron de un lujoso automóvil sin identificación y se dirigieron al de las víctimas. Uno de los secuestradores encañonó al conductor, mientras los dos restantes sacaban a las dos estudiantes. Teresa, de 17 años, es hija de Eduardo Britto presuntamente vinculado al tráfico de estupefacientes y acusado en varias ocasiones.

Pasa a la página 19

## Cosmonautas descendieron sin contratiempos en Asia

Moscú, septiembre 4. (Latin-Reuters). El cosmonauta germano oriental Sigmund Jaehn y el comandante ruso de su misión, Valery Bykovsky, descendieron sin contratiempos en el Asia Central soviética después de haber permanecido una semana en el espacio a bordo de la estación de investigación Salyut-6. La cápsula de descenso sostenida por paracaídas, según estaba previsto, sobre un punto ubicado 140 kilómetros al sudeste de la localidad de Dzhezkazgan, en la república de Kazakstan. Jaehn, el primer alemán lanzado al cosmos, y Bykovsky, con pletaron satisfactoriamente su programa de experimentos médicos y científicos a bordo del laboratorio orbital Salyut, y ambos manifestaron sentirse splendidamente después de pasar nuevamente la superficie terrestre. Para su vuelo de regreso, los dos cosmonautas pasaron a una cápsula Soyuz dejando en órbita a los tripulantes de la estación

Pasa a la página 19



DAÑOS DEL TERREMOTO. Albstadt, Alemania Oriental, septiembre 4. (AP). Las paredes exteriores de una casa en Albstadt, Alemania Oriental, son reforzadas con gruesos pilares después de un terremoto, el cual sacudió el área y que alcanzó

una intensidad de siete grados en la Escala Richter. El terremoto, que arrasó el suroeste de Alemania, causó daños que se estiman en varios millones de dólares.

**al cerrar la edición**